



LOS ORGANISMOS PARTICIPANTES DESTARON LA LABOR MANCOMUNADA CONCRETADA PARA PREVENIR DELITOS Y AUMENTAR LA PERCEPCIÓN DE SEGURIDAD ENTRE LOS VECINOS Y VISITANTES EN EL SUR DE LA ISLA.



FOTOS: DPP CHILOÉ, PDI Y ARMADA DE CHILE

Carabineros, la Armada y la PDI llevaron a cabo más de 200 controles vehiculares y de identidad en distintos puntos de la comuna de Quellón. 13 fiscalizaciones correspondieron a personas extranjeras, de las que cinco están con situación ilegal: dos venezolanos entraron al país por paso no habilitado.



EL ACCIONAR INCLUYÓ VISITAS A EMBARCACIONES EN LA ZONA.



EFFECTIVOS DE LA ARMADA DE CHILE, LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES Y CARABINEROS REUNIDOS JUNTO A LAS AUTORIDADES CIVILES Y UNIFORMADAS ANTES DEL DESPLIEGUE.



RICARDO CÁRCAMO, GOBERNADOR MARÍTIMO DE CASTRO, DIALOGA CON MARCELO MALAGUEÑO, DELEGADO PRESIDENCIAL PROVINCIAL.



LOS FUNCIONARIOS FISCALIZARON LOCALES DE EXPENDIO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS Y TAMBIÉN A MIGRANTES.



COMPROMETIERON REPETIR ESTAS JORNADA EN EL MISMO QUELLÓN Y EN OTROS PUNTOS DE LA PROVINCIA.